

GRAB

Polres Agam Patroli Malam, Jaga Kamtibmas di Bumi Minangkabau

Dina Syafitri - AGAM.GRAB.OR.ID

Dec 15, 2024 - 12:01



Agam – Dalam upaya menjaga kondusivitas wilayah hukumnya, Polres Agam secara rutin melaksanakan patroli malam atau yang dikenal dengan sebutan Blue Light Patrol. Kegiatan ini semakin digalakkan, terutama pada jam-jam rawan terjadinya tindak kejahatan.



Minggu malam (15/12/2024), personel Polres Agam kembali menggelar patroli Blue Light. Dipimpin langsung oleh Piket Pawas, IPDA Dasril, kegiatan ini melibatkan berbagai fungsi seperti Intelkam, Reskrim, Samapta, Lantas, dan Propam.

"Patroli malam ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, sekaligus mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas," ujar IPDA Dasril saat ditemui di sela-sela kegiatan.



Rute patroli malam ini menyasar sejumlah titik vital seperti rumah dinas Kapolres, bank-bank, SPBU, hingga pusat keramaian seperti GOR Rang Agam.

Dengan menggunakan kendaraan dinas yang dilengkapi lampu rotator berwarna biru, petugas patroli menyisir setiap sudut wilayah.

"Kami fokus pada objek-objek vital dan tempat-tempat yang berpotensi menjadi sasaran kejahatan. Selain itu, kami juga melakukan patroli dialogis dengan masyarakat," tambah IPDA Dasril.

Selama pelaksanaan patroli, situasi keamanan di wilayah hukum Polres Agam terpantau kondusif. Hal ini menunjukkan bahwa kehadiran polisi di tengah masyarakat sangat efektif dalam mencegah terjadinya tindak kejahatan.

Kegiatan patroli malam yang dilakukan oleh Polres Agam mendapat apresiasi positif dari masyarakat. Mereka merasa lebih aman dan nyaman dengan adanya kehadiran polisi di lingkungan mereka.

"Kami sangat berterima kasih kepada pihak kepolisian yang telah bekerja keras menjaga keamanan di daerah kami. Semoga kegiatan patroli ini terus dilakukan secara rutin," ujar salah seorang warga, Ibu Dewi.



Kapolres Agam AKBP Muhammad Agus Hidayat SH. SIK , melalui IPDA Dasril, menyampaikan pesan kepada seluruh masyarakat agar selalu berhati-hati dan waspada terhadap segala bentuk gangguan Kamtibmas.

"Kami mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan sekitar. Jika melihat ada hal yang mencurigakan, segera laporkan kepada pihak kepolisian terdekat," imbuhnya.

Dengan semakin intensifnya kegiatan patroli malam, diharapkan tingkat kejahatan di wilayah hukum Polres Agam dapat terus ditekan. Hal ini sejalan dengan komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

(Berry)